



Familiares, amigos y empresarios del sector hostelero como Pablo Buey, Ricardo Álvarez o Javier Sarmiento, en el Tanatorio de Gijón. J.C. ROMÁN

«Vital, enérgico, generoso, familiar y un gran amigo», así definen a César Telenti

La repentina muerte del carismático hostelero, todo un referente del sector, a los 51 años, deja conmocionada la ciudad

JANA SUÁREZ

GIJÓN. No hay consuelo en el sector hostelero, pero tampoco en una gran parte de la ciudadanía de Gijón, ante el repentino fallecimiento del carismático y referente hostelero César Díaz Telenti, de tan solo 51 años y que esta misma semana cumpliría 52. «Se ha ido sin celebrar su cumpleaños, pero haciendo lo que más quería: organizar y disfrutar de un increíble evento. Era una persona bondadosa, cariñosa, muy amiga de sus amigos, siempre pendiente de todos y lleno de vida». Erán las palabras generalizadas que se escuchaban en la mañana de ayer de boca de numerosos familiares, amigos y compañeros del sector hostelero, que se encontraban en la Sala 1 del Tanatorio de Cabueñes de Gijón, velando los restos de César Díaz Telenti.

César falleció, el pasado domingo, «disfrutando la vida y haciéndonos disfrutar a todos. Como él sabía hacer. Mi marido Alejandro y yo pasamos una maravillosa velada cenando con él y su mujer en el evento que había organizado la noche del sábado en honor al día de los enamorados en el hotel AC Forum, del que ges-

tionaba la comunicación. Tras la cena, César y Alejandro fueron a tomar algo y pasear. A la vuelta al hotel fue cuando le dio el síncope. Mi marido le intentó reanimar y rápidamente llamó al 112. Estamos en shock. Es una pérdida terrible. Su generosidad y sonrisa son inolvidables», comentaba en el tanatorio, muy afectada, su amiga y bloguera gastronómica, Beatriz Valcárcel.

Su socio y amigo, Pablo Buey, gerente del Grupo La Tonada, se mostraba «totalmente destrozado por esta pérdida. Aún no me lo creo. Era una persona que podía con todo y le podía ganar a todo. Lograba sacar adelante lo



César Telenti. ARNALDO GARCÍA

LAS REACCIONES

Pablo Buey

Gerente Grupo La Tonada

«Estamos destrozados. Era una persona que podía con todo y le ponía ganas a todo. Un amigo y un referente de la hostelería»

Alejandro Sánchez

Amigo y distribuidor hostelero

«Era todo bondad y energía. Una persona maravillosa y generosa que siempre estaba ahí para ayudarte»

Ramón Díaz

Padrino y amigo

«Tiraba por toda la familia. Era mi ahijado, mi amigo, mi compañero en mil aventuras. No sé qué vamos a hacer sin él»

Beatriz Valcárcel

Amiga y bloguera gastronómica

«Acudimos a su evento y disfrutamos de sus risas. Mi marido estaba con él cuando tuvo el síncope y le intentó reanimar»

que nadie podía. Es una pérdida enorme para todo el sector hostelero y para la ciudad de Gijón», apostilló.

Todo bondad y generosidad

«Yo era su padrino, pero ante todo era mi amigo. He pasado miles de aventuras a su lado. Estábamos planeando una comida para esta semana por su cumpleaños con mi madre y la suya por la que sentía verdadera devoción. Él era el que tiraba por toda la familia. No sé que vamos a hacer sin él», relataba Ramón Díaz.

Alejandro Sánchez, gran amigo de César y distribuidor y proveedor para varios de los establecimientos con los que Telenti trabajaba, destacaba que «era todo bondad y generosidad. Muy amigo de todos. Su energía era inquebrantable. Siempre estaba dispuesto a ayudar a todos en todo. Es una pena terrible».

«Su gran pasión, además de la comunicación y la gestión de eventos era el submarinismo. Además de impartir cursos en el Club de Buceo Orca—del que fue propietario y ahora era monitor—, ofrecía cursillos y bautismos de buceo de forma totalmente altruista en las piscinas del Grupo Covadonga para los grupistas. Era un tipo formidable», recordaba el expresidente del Grupo Covadonga Antonio Corripio.

«Una fantástica persona. César era conocido por su humor, sus sonrisas, sus ideas para mejorar un sector que adoraba, y su chispeante conversación cuando algún evento facilitaba el encuentro. Se ha ido muy joven, ¡qué injusto! Se ha ido tras un evento dedicado al amor, lo que era él, todo amor. Y tras organizar una fiesta a los ochenta, en La Buena Vida», apuntaba el crítico gastronómico y colaborador del suplemento 'Yantar', Luis Antonio Alfás.

La capilla ardiente del que fue gerente y responsable de comunicación del grupo La Buena

Adiós a César Telenti

DANIEL RODRÍGUEZ



No sé si será la edad, pero me da que la vida está dejando de ser buena. Me comunican la muerte de César Telenti y me resulta difícil creerlo al tratarse de un hombre relativamente joven y merecedor de todo tipo de elogio. Trabajé unos cuantos años con 'Tele' y era una persona entrañable, buena gente y divertido. Con él, y a través de Radio Gijón, llenamos la ciudad de eventos musicales y deportivos, él fue el artífice de que los aficionados al voleibol disfrutaran de la fase final de la Copa de la Reina en 2002 en el palacio de deportes de Gijón. En esas historias andaba metido y estos días presentaba a El Pulpo en Gijón y realizaba otro evento en el AC de Oviedo. En ese traje le sorprendió la Parca, a la carrera, y le ganó la batalla en plena calle Uria. Se va un joven valor gijonés. Y es una pena, porque es una vida que tenía razón de ser. Estamos cada vez más faltos de personas agradables, trabajadoras, empáticas, solidarias y, por si fuera poco, divertidas. Si a personas así y con 51 años les pasa esto, a otros muchos está claro que nos están perdonando la vida. No tengo dudas de que descansas en paz, mi querido amigo; si las tengo en que pueda volver a verte, pero me encantaría.

Hoy martes, a las 13 horas, en el Tanatorio, a los que aquí dejás les costará mucho trabajo dejarte ir y seguir sin ti y pensarán, como yo, que esta vida, con ausencias como la tuya, está dejando de ser buena y divertida.

Vida Tonada, así como también gestionaba con su empresa GSM eventos la comunicación de otros establecimientos hosteleros como Bocalino, Hotel AC Forum de Oviedo y Patio! La Laboral—que compaginaba con la asesoría jurídica Prieto Telenti Abogados y también como monitor de submarinismo en el Club de Buceo Orca—, quedó instalada en la sala 1 del tanatorio de Cabueñes, donde hoy, a las 13 horas, tendrá lugar un acto de celebración de la palabra.

Deja esposa, Mónica Prieto; madre, Paulita Martínez; y tres hermanas: Nuria, Graciela e Itziar Díaz Telenti.